

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Viele Gäste besuchten Tag der offenen Tür der Feuerwehr

Beigetragen von S.Erdmann am 06. Aug 2013 - 15:19 Uhr

Sehr erfolgreich war wieder der diesjährige "Tag der offenen Tür" von der Freiwilligen Feuerwehr Juist. Sehr viele Gäste und auch Insulaner fanden sich dazu am Feuerwehrgerätehaus ein, wo sie neben Getränken, Grillwurst, Pommes und Reibekuchen auch ein buntes Rahmenprogramm geboten bekamen.

So präsentierte die Jugendfeuerwehr in einer Schauübung ihr Können, Löschmeister Hauke Janssen-Visser zeigte, was passiert, wenn man versucht, Fettbrände mit Wasser zu löschen. Weiter wurden die Geräte und Anzüge für den schweren Atemschutz vorgestellt, die Fahrzeuge konnten besichtigt werden, und man zeigte, wie man mittels der Stützen die Drehleiter schräg stellen kann, um z. B. mit dem Rettungskorb in den sogenannten negativen Bereich (Stellen, die tiefer liegen als das Fahrzeug, z. B. im Hafenbecken) zu gelangen.

Erstmalig gab es Kaffee und Kuchen in den Nachmittagsstunden, was ebenfalls sehr gut angenommen wurde. Der Kaffee wurde hierzu in der Küche vom "Inselhospiz" zubereitet und dann zum Feuerwehrhaus gebracht. Für die Jüngsten gab es einen Basteltisch, wo sie Feuerwehrfahrzeuge aus Pappe bauen konnten, ebenso machte das Brandhaus wieder viel Freude, wo die Kleinen mit einer Kübelspritze erste Löschversuche unternehmen konnten.

Höhepunkt war wieder der Auftritt vom Juister Musikverein "Harmonia" am Vorabend. Viele Zuhörer lauschten den Klängen der Blasmusiker unter der musikalischen Leitung von Michael Bockelmann.

Nach dem Aufräumen trafen sich die Beteiligten von Feuerwehr und Musikverein zu einem gemeinsamen Grillen im Gerätehaus. Gemeindebrandmeister Thomas Breeden sprach den Helfern seinen Dank aus, er nannte es erfreulich, dass besonders die jüngeren Kameraden aus der "C-Gruppe" so stark und mit so großem Eifer dabei waren. Christian Arneke, Vorsitzender von "Harmonia" dankte für die Einladung zum Grillen, der Musikverein freue sich immer, wenn er mit seinem Auftritt die örtliche Feuerwehr unterstützen könne.

JNN-Fotos: Stefan Erdmann

Article pictures















